

令和6年 1月31日 発行

早いもので、2024年もあっという間に1か月が過ぎました。時 の流れの早さに少し驚いています。子どもたちも負けずに日々成長 していて、とても頼もしく思います。

今年度も残り2か月を切りました。このクラスで過ごす時間もあ とわずか。今まで以上に一日一日を大切に子どもたちと過ごしてい きたいと思います。















- 寒さに負けず元気に遊び、健康に過ごす。
- ◎ 年齢に応じた身の回りの事ができるように する。







- 2日(金) 節分
- 3日(土) ひまわり組、親子クッキング③
- 6日(火) リトミック
- 9日(金) 幼児体操
- 身体測定(5歳児)・キッズダンス 13日(火)
- 身体測定(4歳児) 14日(水)
- 誕生会・身体測定(2.3歳児) 15日(木)
- 16日(金) 身体測定(O. 1歳児)
- 園内開放 17日(土)
- 21日(水) お別れ遠足
- 26日(月) 信子先生読み聞かせ(4.5歳児)
- 27日(火) 隈小4年生との交流(5歳児)
 - 信子先生読み聞かせ(0~3歳児)
- 29日(水) 幼児体操

1月のかつめっこ



- ひまわりぐみ…1月は、お店屋さんごっこの準備を頑張りました。お菓子や お弁当、昆虫など「楽しい!早くお買い物したーい」と言っ てウキウキしていました。また卒園式に向けて少しずつ練習 を始め、年長児としてかっこいい姿をみんなに見せられるよ う一生懸命頑張っています。
- すみれぐみ…今月は寒さに負けず、戸外遊びをたくさん行いました。鉄棒、 登り棒、ジャングルジムにも挑戦し、体をいっぱい動かし、逆 上がりが出来るようになる子も増えてきました。またお店屋さ んごっこに向けて、製作で色々な物を楽しんで作りました。他 にもお財布や買い物バッグを作り、本番を楽しみにしていると ころです。来月もいろいろな行事があるので、楽しく参加した いと思います。
- たんぽぽぐみ…新年が始まって、あっという間に1か月が経ちました。子ど もたちは、鉄棒に熱心に取り組んでいて、前回りや足抜き回 りが出来るようになった子も増えました。一人遊びから集団 遊びの楽しさを感じられるようになり、成長を感じます。残 り2か月となりました。まだまだ行事がありますので、全力 で楽しんでいきたいと思います。
- さくらぐみ…自分で出来ることも増え、身の回りのことも一通り出来るよう になったさくらぐみさんです。パンツでの登降園も始まり、少 しお兄ちゃんお姉ちゃんになった気分です。たんぽぽ組進級に 向けて、残り2か月、無理なく頑張っていきたいと思います。
- うめぐみ…長いお休みのあと、みんな、元気に登園してきました。1月に入 り、どんどん友達と一緒に遊ぶ楽しさを覚えてきて、毎日嬉しそ うにお喋りをしています。寒い日も増してきているので、体調管 理に気をつけたいです。
- ももぐみ…日々成長しているすももちゃんたちです。言葉も増えてきて、ア ンパンマンの指遊びも上手にできるようになりました。月齢の高 い子たちはオムツやズボンの着脱の練習も始めています。残り2 カ月も楽しく過ごしていけたらいいなと思います。

